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20 de mayo de 2023 

Bienvenidos, hermanos, a este Sabbat, el sépAmo día. 

Entendemos al final de la Era de Sardis, a finales de la década de 1920, sólo quedaban tres 
verdades en la Iglesia de Dios. Y entonces Dios llamó a Herbert Armstrong como Su apóstol 
para la siguiente era de la Iglesia, la Era de Filadelfia. Algunos de nosotros hemos 
experimentado esto. 

La primera verdad es la verdad sobre el Sabbat, el sépAmo día. El Sabbat semanal es una de las 
señales más importantes. La verdadera Iglesia de Dios y el pueblo de Dios siempre han 
guardado el Sabbat, el sépAmo día. Y entendemos que el Sabbat nos separa, nos hace 
diferentes a los demás. 

Dios creó el sépAmo día, el Sabbat, con un propósito tanto Usico como espiritual. Y Dios Aene 
que llamar a una persona para que ella pueda entender el propósito espiritual del Sabbat. Hay 
personas que guardan el sépAmo día, el Sabbat, pero solo a nivel Usico. Pero el verdadero 
propósito del Sabbat no es sólo Usico. 

Y sí, descansamos Usicamente en el sépAmo día por obediencia a Dios. Pero las personas no 
enAenden el verdadero propósito del sépAmo día, del Sabbat. Pero nosotros sí lo entendemos. 
Entendemos que el Sabbat comienza cuando el sol se pone el viernes por la tarde y dura 24 
horas, hasta la puesta del sol del siguiente día. Entendemos cuando debemos guardar el 
Sabbat.  

Dios creó el Sabbat para el bien de los seres humanos, tanto Usica como espiritualmente. Dios 
creo el Sabbat para los seres humanos. La palabra Sabbat significa descanso. El Sabbat es un 
período de descanso que Aene un componente Usico, algo que Dios requiere que obedezcamos 
a nivel Usico, pero hay un aspecto mucho más importante en el Sabbat. 

Sólo aquellos a los que Dios ha llamado y que Aenen en espíritu santo de Dios pueden difrutar 
espiritualmente de ese sépAmo día, el Sabbat. Porque esto es algo de naturaleza espiritual. Y 
esa es la diferencia. Para esto necesitamos tener el espíritu santo de Dios. Sin el espíritu santo 
de Dios el Sabbat es como cualquier otro día de la semana. El Sabbat es un día de descanso. 
Pero lo más importante de ese día es el componente espiritual. 

Porque el propósito de Dios es crear una Familia, ELOHIM. Todo lo que Dios ha hecho Aene que 
ver con la creación de una familia espiritual, formada por seres espirituales que primero deben 
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tener una existencia humana. Por eso el Sabbat fue hecho para el hombre. Hablaremos sobre 
esto. 

Vayamos a Marcos 2:27. Las personas leen esto sin pararse a pensar en lo que es dicho aquí, 
pero esto es muy profundo. 
Marcos 2:27 – También les dijo… Josué, el Cristo les dijo: El Sabbat fue hecho para el hombre. 
¿Cuántos realmente creen eso? Las personas no saben lo que el Sabbat y tampoco saben que 
el Sabbat es en el sépAmo de la semana. Ellas celebran cultos a su dios en el domingo. 

Y aquí Josué, el Cristo, dice: El Sabbat fue hecho… En otras palabras, fue hecho por un período 
de Aempo. …para el hombre... No para los seres espirituales pero para los seres humanos 
Usico. Dio creó el Sabbat para los seres humanos. ...y no el hombre para el Sabbat. Y ese es el 
problema para muchas personas. Hay personas que solo enAenden la segunda parte. …y no el 
hombre para el Sabbat. Porque para ellas lo más importante son sus rituales y todas esas 
cosas. Pero Dios dice aquí que el Sabbat fue hecho para el hombre. Para nuestro bien. No solo 
Usica pero también espiritualmente. 

Entendemos que Dios nos ha revelado Su gran plan para la humanidad a través de Sus siete 
Días Sagrados anuales. ¿Y qué son esos siete Días Sagrados anuales? Siete Sabbats anuales. 
Porque un Día Sagrado es un Sabbat. Es un Aempo de descanso. Un día en el que bebemos 
dejar de trabajar y descansar. 

¿Y por qué descansamos en ese día? ¿Cuál es el propósito de esto? 

El ctulo del sermón de hoy es El Porqué del Sabbat. El propósito del sermón es examinar el 
beneficio espiritual del Sabbat. 

19ª (16ª) Verdad - Los Días Sagrados Anuales. Dios reveló a la Iglesia Su plan, 
representado en los Días Sagrados… 

Y los Días Sagrados son Sabbats anuales. Dios nos revela Su plan a través de los siete Sabbats, 
los Días Sagrados anuales. 

...a través de Herbert W. Armstrong. [El Sabbat semanal], el Pesaj [que no es un Día 
Sagrado], y los Días Sagrados representan el plan de salvación de Dios para la 
humanidad. 

Y Dios nos ha dado esos días para nuestro beneficio espiritual. No sólo a nivel Usico. 

Quisiera citar ahora un fragmento del libro La Caída de los Estados Unidos:  
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Usted solo puede empezar una relación verdadera y correcta con Dios Todopoderoso y 
Eterno cuando usted llega a un punto en el que usted es capaz de humillarse delante 
de Dios y comenzar [¡comenzar!] a observar el verdadero Sabbat semanal como Él 
ordenó.  1

Cuando Dios llama a una persona a la Iglesia una de las primeras cosas que el ministerio mira 
es si esa persona guarda el Sabbat. Normalmente las personas no son invitadas a la comunión 
de la Iglesia si ella no puede demostrar claramente que ha estado guardando el sépAmo día, el 
Sabbat, por algún Aempo. 
Y ese “algún Aempo” puede variar, dependiendo de la persona. Pero esto lo que generalmente 
sucede. La persona Aene que demostrar que ha estado guardando el Sabbat.  

Ahora solo unos pocos guardan el Sabbat espiritualmente. Otros guardan el Sabbat a nivel 
Usico. Sabemos quiénes son. Pero solo unos pocos guardan el Sabbat a nivel espiritual. Porque 
no se trata solamente descansar en ese día. Hay algo más. 

Nadie puede tener una relación sincera y verdadera con Dios si no adora a Dios en los 
días que Él dice que debemos adorarle. 

 ¿No es eso profundo? Si alguien dice que conoce a Dios pero no guarda el sépAmo día, el 
Sabbat, es un menAroso. Esa persona está engañada. Ella está engañada. Ella engaña a sí 
misma. Ella está engañada. 

Si queremos comenzar una relación con Dios debemos guardar el Sabbat. Nuestra relación con 
Dios comenzó cuando empezamos a obedecerle guardando el Sabbat, el sépAmo día. Hemos 
empezado haciendo esto. 

¿Y por qué es importante guardar el Sabbat? Si no guardamos el Sabbat somos como los que 
adoran a Dios el viernes… Ellos dicen que adoran a Dios, pero ellos adoran a su dios. …el 
domingo, el lunes o cualquier otro dia. Ellos no están obedeciendo a Dios. Lo que ellos hacen 
es una blasfemia contra Dios. Eso es lo que pasa. El ser humano en su propia sabiduría piensa: 
“¡Yo puedo adorar a Dios en cualquier día”. Pero esto no es lo que Dios dice. 

Debemos adorar a Dios todo el Aempo, pero Él ha apartado un día, el Sabbat, para que le 
adoremos. Dios hizo esto para nosotros, para nuestro beneficio espiritual. Y sólo nosotros que 
tenemos el espíritu santo de Dios podemos guardar ese día. Por lo tanto, el Sabbat es un día 
especial para nosotros, es un día único. Sin el Sabbat nos derrumbaremos y volveremos al 
egoísmo. 

 La Caída de los Estados Unidos – página 2281
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Las personas han decido por sí mismas en qué día ellas adoran a Dios, sus fiestas religiosas, por 
así decirlo, pero esto no Aene nada que ver con los días que Dios ha establecido para que le 
adoremos. Las navidades, la pascua, todo esto es basura. Dios no Aene que ver con nada de 
eso. Pero Dios ha establecido el sépAmo día, el Sabbat, y los Días Sagrados anuales para 
cumplir Su propósito. 

Nadie que no guarda el Sabbat, que no adora a Dios en el día correcto, que no observa los siete 
Sabbats anuales, los Días Sagrados anuales, puede ser parte de ELOHIM. Esto es 
absolutamente imposible. 

Entendemos que Dios fundó Su Iglesia en el año 31 d.C., en el Día de Pentecostés. Dios ha dado 
una estructura a Su Iglesia y hay una razón para esto. Dios desea que Su creación, los seres 
humanos, le escuche y le adore en espíritu y en verdad, como Cristo hizo. Y la parte más 
importante es escuchar a Dios. Si una persona no guarda el Sabbat ella no puede escuchar a 
Dios. Esto es imposible. Porque se necesita el espíritu santo de Dios para poder escuchar a 
Dios. 

Lo más importante que debemos hacer en el Sabbat es escuchar a Dios. Estamos aquí hoy para 
escuchar lo que Dios nos dice. Ahora, hay aspectos de eso. Podemos venir a las reuniones en el 
Sabbat y escuchar lo que Dios nos dice a través del ministerio, pero tenemos que elegir lo que 
vamos a hacer con lo que escuchamos. ¿Lo vamos a implementar en nuestra vida? Esa es la 
siguiente parte. 

Si una persona escucha lo que Dios dice, pero decide: “Yo no voy a hacer eso”. Entonces la 
respuesta es obvia. Porque una persona puede escuchar lo que Dios dice pero esto no significa 
que esa persona está obedeciendo a Dios. 

Juan 4:23 - Pero la hora viene, y ahora es, cuando los verdaderos adoradores... Y Dos Aene 
que llamar a una persona y dar a esa persona Su espíritu santo para que ella pueda ser un 
verdadero adorador. Nosotros somos verdaderos adoradores porque Dios nos ha llamado y nos 
ha dado Su espíritu santo. 

La hora viene… Y recuerden que aquí Dios no les había dado Su espíritu santo todavía. Dios no 
les dio Su espíritu hasta el Día de Pentecostés, cuando la Iglesia fue fundada. Esta hora a que 
Cristo se refiere aquí no había llegado todavía. ...y ahora es… Porque Cristo estaba lleno del 
espíritu santo de Dios. …cuando los verdaderos adoradores… Aquellos a los que Dios ha 
llamado. …adorarán al Padre... No María y todos los llamados “santos” de la iglesia católica. 
No. Debemos adorar solamente al Padre, el Creador de todas las cosas, que desea formar una 
familia a parAr de seres humanos. …en espíritu y en verdad. 
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Y “en espíritu” significa nuestra intención, la razón por la que adoramos a Dios. Y “en verdad” … 
¿Qué es la verdad? Los Sabbats anuales, el Sabbat semanal, el sépAmo día. No podemos 
adorar a Dios en cualquier otro día. Este es el día para que escuchemos a Dios. 

... porque también el Padre tales adoradores busca que adoren. Al guardar el Sabbat, al 
escuchar lo que Dios nos dice, demostramos que estamos adorando a Dios Padre. Así es como 
demostramos esto. El que dice que adora a Dios Padre y no guarda el sépAmo día, el Sabbat, es 
un menAroso. 

Versículo 24 - Dios es espíritu, y quienes lo adoran deben hacerlo en espíritu y en verdad. Y 
para hacer esto necesitamos tener el espíritu santo de Dios. No podemos adorar a Dios de 
ninguna otra manera. Dios requiere de nosotros que le adoremos en verdad. Nosotros 
entendemos la verdad. El Sabbat es la verdad. Dios ha dado 57 Verdades a Su Iglesia. 
Entendemos los Días Sagrados anuales. Entendemos el Pesaj. Y estamos demostrando que 
deseamos tener una relación con Dios. 

Las navidades, la pascua, los cultos en los viernes, en los domingos o en los lunes son cosas 
que los seres humanos han establecido para adorar a su dios. Pero ellos no al Dios verdadero y 
por lo tanto ellos están viviendo una menAra Pero ellos no lo saben. Ellos no están viviendo la 
verdad. Ellos no pueden vivir la verdad. Dios no les ha llamado a esto todavía. 

El Aempo vendrá cuando todos en el mundo empezarán a adorar a Dios en la verdad. Ahora 
hay todos clase de religiones en el mundo. Y nosotros sabemos que cuando Cristo regrese con 
los 144.000 millones de personas morirán. Pero los que sigan vivos podrán empezar una 
relación con Dios. Y la única manera de hacer esto es empezar a guardar el sépAmo día, el 
Sabbat. 

Y en lugares como la India y Pakistán, ¿cuánto Aempo pasará antes de que las personas 
decidan empezar a adorar a Dios en el Sabbat? Las personas no empezarán a hacer esto luego 
enseguida. Se necesitará Aempo para organizar todo esto. Las personas estarán dispersas por 
todo el planeta y empezarán a escuchar. Porque la mayoría de las personas saben muy poco o 
nada sobre el sépAmo día, el Sabbat. Ellas tendrán que aprender esas cosas. 

¿Cómo hemos aprendido sobre el sépAmo día, el Sabbat? Dios nos llamó y nos dio la 
comprensión de esas cosas. Dios puso en nuestra mente que debemos guardar el sépAmo día, 
el Sabbat, y que en ese día debemos adorarlo en espíritu y en verdad. Y esto tomó Aempo. No 
lo hemos aprendido todo la primera semana. Algunos quizá. Pero la mayoría va a escuchar esas 
cosas y entonces hay que esperar a ver si ellos las aceptarán. ¿Y todos ellos aceptarán esas 
cosas? 
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Vamos a mirar lo que la Biblia dice sobre esto. ¿Cuál cree usted que será la reacción de la 
mayoría de las personas cuando oigan que la única manera de adorar a Dios en espíritu y en 
verdad es guardando el sépAmo día, el Sabbat? Ellas dirán: “¡Seguro que eres judío!”. Porque 
para ellas guardar el Sabbat en el sépAmo día es cosa de los judíos. La mayoría de las personas 
no saben mucho sobre la Iglesia de Dios. “¿La Iglesia de qué?”  

Mismo en el mundo occidental son muy pocos los saben sobre el sépAmo día, el Sabbat. Muy, 
muy pocos. Y menos aún sobre la Iglesia de Dios. 

Echemos un vistazo, Zacarías 14:16. Este es un ejemplo Usico, pero también hay un importante 
componente espiritual en esto. Esto se refiere al Milenio. 

Zacarías 14:16. Aquí podemos ver que en el Milenio las personas necesitarán Aempo para 
comenzar a adorar a Dios en espíritu y en verdad. Entonces los sobrevivientes de todas las 
naciones que atacaron a Jerusalén subirán de año en año para adorar al Rey, el SEÑOR de los 
Ejércitos - YAHWEH ELOHIM, que es a quien adoramos - y para celebrar la Fiesta de los 
Tabernáculos. Algunos harán esto pero otros no. Y lo mismo pasará con el Sabbat semanal. 
Algunos van a guardar el Sabbat, pero otros no. Porque puede que ellos no hayan oído hablar 
sobre el Sabbat. Puede que algunos tengan un punto de vista diferente sobre esas cosas. Las 
personas no van a recibir la comprensión sobre el sépAmo día, el Sabbat, de un momento a 
otro, como por arte de magia.  

Versículo 19 - ¡Así será cas\gado Egipto… Ese será el casAgo para las personas. …y todas las 
naciones que no suban a celebrar la Fiesta de los Tabernáculos. Y ese mismo principio se 
aplica al Sabbat semanal. 

Porque si una persona no guarda el sépAmo día, el Sabbat, esto demuestra que esa persona no 
quiere escuchar a Dios. Porque lo más importante en el Sabbat es que escuchemos a Dios. 
Porque Dios comunica Su plan de salvación a través del Sabbat semanal. Y si las personas no 
escuchan lo que Dios en el Sabbat ellas no pueden saber sobre el plan de salvación de Dios. Si 
ellas no reciben información a través del ministerio, a través del apóstol de Dios, las personas 
no pueden saber lo que necesita cambiar en su vida. 

Si decimos a alguien que no Aene el espíritu de Dios: “Necesitas cambiar”, seguro que esto no 
le sienta nada bien. 

Dios revela la importancia del Sabbat semanal y también como Él estableció ese día. Todo esto 
Aene que ver con el propósito, con la razón por la que Dios creó a los seres humanos. El Sabbat 
y la creación de los seres humanos van juntos porque el Sabbat fue creado para el hombre y no 
el hombre para el Sabbat. Dios creó el Sabbat para nosotros porque Él nos ama. Esto es algo 
increíble, es algo muy profundo. 
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El Sabbat semanal nos recuerda la semana de la creación, nos recuerda cuando Dios creó a los 
seres humanos y que Él es nuestro Creador. Guardamos el Sabbat y recordamos el plan de 
Dios. Entendemos que el plan de Dios abarca 7.000 años. Dios ha concedido 6.000 años a los 
seres humanos para seguir sus propios caminos. Y esto es lo que representan los primeros seis 
días de la semana. Y el sépAmo día, el Sabbat, representa el Milenio. 

Para aquellos a los que Dios ha llamado, para nosotros, el Sabbat es un día en que podemos 
aprender lo que Dios nos enseña a través de Su espíritu santo. Ese se es el verdadero propósito 
espiritual del Sabbat. Es para que aprendamos las cosas que son de naturaleza espiritual. 
Tenemos que escuchar lo que Dios nos dice y ponerlo en prácAca. No basta con sólo escuchar. 

Génesis 1:26. Aquí se describe el propósito de Dios para la creación de los seres humanos y 
también nos muestra el beneficio del Sabbat. Génesis 1:26 - Entonces Dios (YAHWEH ELOHIM) 
dijo: Hagamos al hombre a imagen y semejanza de ELOHIM. Y semejanza significa una 
muestra o un ejemplo de algo. Que tenga dominio sobre los peces del mar, y sobre las aves 
del cielo, sobre la bes\as del campo, sobre los animales salvajes y sobre todos los rep\les 
que se arrastran por el suelo. Y los seres humanos no ejercen ese dominio de una manera 
amorosa, ¿verdad? ¡Todo lo contrario! Los seres humanos ejercen ese dominio con brutalidad, 
con egoísmo. Pero el propósito de Dios es que el hombre tenga dominio sobre la creación. Dios 
dio esto a los seres humanos. Pero no para abusar de la creación y tratarla mal. Debemos 
cuidar la creación de Dios. Algo que las personas no hacen. 

Así Dios (YAHWEH ELOHIM) creó al hombre a Su imagen. A imagen de Dios lo creó. Dios creó 
a los seres humanos en forma Usica pero el propósito de la creación de los seres humanos es 
de naturaleza espiritual. 

Versículo 28 - Dios los bendijo y les dijo: “Sean fecundos y mul\plíquense. Llenen la \erra; 
sojúzguenla y tengan dominio sobre los peces del mar, las aves del cielo y todos los animales 
que se desplazan sobre la \erra”. Debíamos cuidar la creación. Porque los seres humanos son 
lo más importante de toda la creación. Los animales nacen y mueren, pero los seres humanos 
tenemos un potencial, tenemos un futuro, un futuro increíble. 

Versículo 31 - Dios vio todo lo que había hecho, la creación Usica, y he aquí que era muy 
bueno. Y fue la tarde y fue la mañana del sexto día. Y entendemos que Dios creó a los seres 
humanos en el sexto día.  

[Genesis 2:1] Así quedaron terminados los cielos y la \erra, y todo lo que hay en ellos. Todo 
estaba listo para el propósito que Dios Aene, que es la creación de ELOHIM a parAr de los seres 
humanos. En el sép\mo día, después de haber terminado la obra que había hecho. Dios 
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descansó. Por eso Dios bendijo el Sabbat… El sépAmo día. Entendemos que el Sabbat es un 
día de descanso. …y lo san\ficó… Dios apartó ese día para uso y propósito sagrados. 

Por eso estamos aquí hoy. Hemos apartado ese día, al igual que Dios hizo, para uso y propósito 
sagrados. Hoy es el día en que Dios se comunica con aquellos a los que Él ha llamado. Y Dios 
hace esto para su beneficio espiritual. Y depende de ellos apartar ese día e implementar en sus 
vidas lo que escuchan, las instrucciones que Dios les da en ese día.  

...porque en ese día Dios descansó de toda Su obra que Él había creado. Dios creó el sépAmo 
día, el Sabbat, al descansar en ese día. Dios no descansó ese día porque Él estaba cansado. 
Dios descansó porque vio el gran potencial que había ahora. Ese era el comienzo de la creación 
de una familia, de algo que Él había estado esperando durante mucho Aempo. ¡Increíble! 

Aquí Dios había terminado algo en el que Él había estado trabajando durante mucho Aempo. Y 
esto era muy emocionante porque ahora Dios podía empezar a moldear a los seres humanos y 
darles la oportunidad de ser parte de ELOHIM. 

El verdadero propósito del Sabbat y los siete Días Sagrados os anuales es de naturaleza 
espiritual. En esos días el pueblo de Dios debe descansar de todo su trabajo, debe escuchar a 
Dios y recordar que Él es el creador de todas las cosas. 

Dios creó todas las cosas con un propósito. Todo ha sido creado con un propósito. Y nosotros 
somos parte de ese propósito. Nosotros entendemos el potencial que tenemos los seres 
humanos, pero los demás no pueden entender esto. 

El sépAmo día, el Sabbat, es el día en que Dios se comunica directamente con Su pueblo por el 
poder de Su espíritu santo. Dios hace esto a través del ministerio de la Iglesia. Así es como Dios 
se comunica con nosotros. Dios se comunica con nosotros a través de Su ministerio que Él ha 
establecido. Así que, cuando el ministerio de Dios nos habla, cuando Ron Su apóstol, nos 
hablar, debemos poner mucha atención, debemos escuchar. Pero lo más importante de todo 
eso es que implementemos lo que escuchamos en nuestra vida. Dios nos dice las cosas y 
tenemos que implementarlas en nuestra vida. 

Dios se ha comunicado con los seres humanos de muchas maneras, ¿verdad? ¿Y qué ha hecho 
la mayoría de las personas? Ellas han matado a los apóstoles que Dios ha enviado porque no 
les gustaba el mensaje. Ellos mataron a los profetas porque no les gustaba lo que los profetas 
les decían. Y todos los que hablaban sobre el camino de Dios, las personas no querían escuchar 
esas cosas. Las personas no quieren escuchar. ¡Ellas no quieren escuchar! 

Dios nos ha llamado para que le escuchemos. Pero no basta con sólo escuchar, tenemos que 
poner en prácAca lo que escuchamos. Porque ese es el mayor desaUo, implementar lo que 
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escuchamos. ¿Y qué pasa cuando implementamos lo que Dios nos dice? ¿Caemos bien a 
todos? ¡Más bien todo lo contrario! Cuando implementamos lo que Dios nos dice esto marca 
una distancia entre nosotros y los demás. Y podemos entender porque. 

De un lado está Satanás y el egoísmo, y del otro está el amor de Dios. Y Dios nos llama a salir 
del lado del egoísmo y pasar la lado de Su amor. ¿Y qué sucede entonces? Los dos lados son 
opuestos. No se puede unir os. Hay una gran separación entre un lado y otro. ¿Y qué sucede 
entonces? El egoísmo odia al amor. Los dos lados son totalmente contrarios. 

Ron escribió en ese libro:  

Si usted no puede comprender o creer que Dios nos creó, ¿por qué usted escucharía lo 
que Dios dice? 

Si una persona no cree que Dios la creó, ¿qué senAdo Aene escuchar a su Creador? Esto es lo 
que pasa con los seres humanos. 

...pero si Dios es de verdad nuestro Creador, entonces será mejor que le escuchemos 
atentamente. 

 Será mejor que paremos a pensar en esto. 

Porque entendemos el plan de salvación de Dios. Y esto es algo increíble. Nos damos cuenta de 
que Su plan es crear a ELOHIM a parAr de seres humanos. Mucho antes de dar los Diez 
Mandamientos por escrito, Dios estableció el Sabbat, el sépAmo día, para que las personas 
entendiesen esto.  
Y ahora que ya hemos mirado el aspecto Usico del Sabbat, podemos preguntarnos: ¿Que 
lecciones espirituales que podemos aprender del Sabbat? 

Éxodo 16. Este es el relato de cuando Dios dio el maná al pueblo de Israel. Entendemos que el 
maná representa el alimento espiritual. No se trata solamente del alimento Usico. El maná 
representa el alimento espiritual. El maná también representa la palabra de Dios, el pan de 
vida, el pan del cielo, el Verbo de Dios. Cristo era el pan de vida, el Verbo hecho carne. Cristo 
tenía la mente de Dios en su mente. Y todo lo que Cristo dijo es alimento para nosotros, si lo 
ponemos en prácAca, si hacemos lo que él dijo. 

Éxodos 16:13 - Al atardecer vinieron las codornices y cubrieron el campamento. Y al 
amanecer había una capa de rocío alrededor del campamento. Cuando se evaporó la capa de 
rocío, he aquí que sobre la superficie del desierto había una sustancia menuda, escamosa y 
fina como la escarcha sobre la \erra. Al verla, los hijos de Israel se preguntaron unos a otros: 
“¿Qué es esto?” Pues no sabían lo que era. 
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Y cuando escuchamos los sermones sabemos que Dios nos está dando el maná. Lo 
entendemos. No deberíamos decir: “¿Qué es esto?” Sabemos que se trata de la palabra de 
Dios que nos está siendo revelada. 

Es el pan que el SEÑOR les da para comer. Hoy en día esto es la palabra de Dios, el verdadero 
alimento espiritual que nos manAene vivos. Porque el pan Aene que ver con la vida. Si una 
persona viene a las reuniones del Sabbat o escucha un sermón en el Sabbat sépAmo día y no 
pone en prácAca lo que escucha esa persona no se mantendrá viva espiritualmente. Y el 
resultado se esto es la muerte, la muerte espiritual. Necesitamos tanto del alimento Usico 
como del alimento espiritual. 

Versículo 16 - Esto es lo que el SEÑOR ha mandado: “Recojan de ello cada uno según lo que 
necesite para comer: como un gomer por persona. Cada uno recogerá según el número de las 
personas que están en su \enda”. Así lo hicieron los hijos de Israel. Unos recogieron más, y 
otros menos. Dependiendo de cuantos miembros tenía cada familia. Midieron como un 
gomer, y al que recogió mucho no le sobró, y al que recogió poco no le faltó. Cada uno 
recogió según lo que necesitaba para comer.  

Cuando el apóstol de Dios da un sermón cada persona recibe una cierta canAdad de ese 
alimento espiritual. Esto depende del nivel de crecimiento de la persona y de lo que Dios está 
haciendo en la vida de esa persona. No todos en la Iglesia de Dios estamos en el mismo nivel 
espiritualmente. Esto es así. 

Una persona que ha sido llamada a la Iglesia a poco Aempo no ha alcanzado el mismo nivel de 
madurez espiritual que una persona que ya está en la Iglesia a más de Aempo. Y esto depende 
de lo que Dios está haciendo en la vida de esa persona, por supuesto. Dios Aene un propósito 
diferente para la vida de cada persona. 

Versículo 19 - Y Moisés dijo: Nadie debe guardar nada para el día siguiente. En otras palabras, 
ellos tenían que comer todo lo que habían recogido. Y lo mismo se aplica a nosotros. Cuando 
escuchamos un sermón debemos alimentarnos de lo que escuchamos. ¿Qué significa esto? 
Significa que debemos digerir, que debemos pensar en lo que hemos escuchado. No basta con 
escuchar. Tenemos que pensar en lo que escuchamos y ponerlo en prácAca. Ese es el secreto. 
Debemos implementar lo que escuchamos en nuestra vida. 

Versículo 20 - Hubo algunos que no le hicieron caso a Moisés… Y esto me hace mucha gracia 
porque es algo cpico de la naturaleza humana. Hubo algunos que no le hicieron caso a 
Moisés… Ellos escucharon lo que Moisés les dijo pero no le hicieron caso. Nosotros también 
podemos escuchar lo que nos es dicho y no hacer caso a esto o hacer algo totalmente 
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diferente a lo que nos es dicho. Ellos no escucharon las instrucciones de Dios, pero no hicieron 
caso a esto. 

Hubo algunos que no le hicieron caso a Moisés y guardaron algo para el día siguiente, pero lo 
guardado se llenó de gusanos y comenzó a apestar. Entonces Moisés se enojó contra ellos. 
Eso es cpico de la naturaleza humana. “Lo haré a mi manera porque creo que mi manera de 
hacer las cosas es mucho mejor.”  

Versículo 21 - Todas las mañanas cada uno recogía la can\dad que necesitaba, porque se 
derreta en cuanto calentaba el sol. Ahora en la Iglesia de Dios tenemos acceso a la palabra de 
Dios a través de Su espíritu santo. ¿Durará esto para siempre? Bueno, las cosas pueden 
cambiar. Lo sabemos. Las personas toman decisiones y se marchan de la Iglesia de Dios. 
Nosotros tenemos acceso a esto ahora. Y más nos vale asegurarnos que lo estamos 
implementando lo que escuchamos en nuestra vida ahora. 

Versículo 22 - Pero el día sexto recogieron el doble... El doble. El sexto día es lo que se llama 
“día de preparación”. Lo sabemos. Y también entendemos la importancia del sépAmo día 
porque esto es algo de naturaleza espiritual. ...es decir, dos gomers para cada uno. Y los jefes 
de la comunidad fueron a informar de esto a Moisés.  

Entonces, podemos ver ahora que el maná Versículo 23 - Entonces él les dijo: Esto es lo que ha 
dicho el SEÑOR: “Mañana es un día de descanso, el Sabbat... Dios les dio el maná, algo Usico, 
pero que presentaba algo que es de naturaleza espiritual. Dios les estaba enseñando sobre el 
sépAmo día, el Sabbat. Y esto fue antes de que Dios les diera los Diez Mandamientos. Dios les 
estaba enseñando que el Sabbat es un día de descanso, que ellos necesitaban descansar en ese 
día. Dios no les había dado esto por escrito en la ley todavía. 

“Mañana es un día de descanso, el Sabbat, un día consagrado al SEÑOR. Así que coced lo que 
tengáis que cocer, y hervid lo que tengáis que hervir. Lo que sobre, apartadlo y guardadlo 
para mañana. Ellos tenían que hacer esto en el día de preparación. Para nosotros hoy esa 
preparación es a nivel espiritual. 

¿Y cómo nos preparamos espiritualmente para el Sabbat? Bueno, el día anterior oramos y 
pedimos a Dios que prepare nuestra mente para poder escuchar lo que Él nos va a dar y que 
nos ayude a tomar la decisión de implementar lo que escuchamos en nuestra vida. Eso es lo 
que hacemos en el día de preparación. Nos preparamos para escuchar a Dios en el Sabbat. 
Podemos prepararnos haciendo ciertas cosas a nivel Usico, pero lo más importante es 
prepararnos para escuchar a Dios e implementar lo que escuchamos en nuestra vida. Oramos a 
Dios sobre el alimento espiritual que nos será dado. 
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Versículo 24 - Los israelitas cumplieron las órdenes de Moisés y guardaron para el día 
siguiente lo que les sobró, ¡y no se pudrió ni se agusanó! Y esto es algo Usico que señala a 
algo que es espiritual que vamos a recibir. 

Entonces Moisés dijo: Comedlo hoy, en el Sabbat, día consagrado al SEÑOR. Hoy no 
encontraréis nada en el campo. La palabra de Dios no está disponible en el mundo. La palabra 
de Dios está disponible en la Iglesia de Dios. Aquí es donde podemos escuchar a Dios, a través 
de Su espíritu santo. No encontraremos nada de esto en el mundo. Podemos ver esto cuando 
miramos las diferentes religiones que hay en mundo. Dios no está en ninguna de ellas. Aquí es 
donde Dios está, en Su Sabbat. Y Dios ordena que guardemos el Sabbat para nuestro beneficio 
espiritual. 

Solo en la Iglesia de Dios podemos encontrar la verdad. La verdad no está en el mundo. En el 
mundo solo hay engaño. El moAvo detrás de todo lo que las personas en el mundo dicen y 
hacen es el engaño. Y es interesante mirar a las noAcias o leer los arcculos de noAcias que son 
publicados. Hay tanto prejuicio en esas cosas que es diUcil descifrarlas. Y las personas dicen las 
cosas por una razón. ¿Cuánto de verdad hay en todo esto? A veces ellos dicen cosas que son 
verdad y otras no. Hay mucho engaño en todo esto. Y debemos tener mucho cuidado con esas 
cosas. Porque los seres humanos somos egoístas. ¿Y en que se basan todo esto? En el egoísmo 
y en el engaño. Todo se basa en esto. 

Recuerdo una vez que he comprado un paquete de cereales y cuando lo abrí la canAdad de 
cereales que había era mucho menos que antes. Y lo mismo pasa con las tabletas de chocolate, 
que antes solían ser de 75 gramos y ahora solo pesan 55 gramos. O 35 gramos. ¡Pero la caja 
sigue siendo del mismo tamaño pero la tableta es mucho más pequeña! 

Y ellos hacen esto para engañar al consumidor, para asegurarse de seguir teniendo guanacias. 
El moAvo detrás de esto es a avaricia. No hay nada malo en ganar dinero en los negocios, pero 
lo que ellos hacen es engañar al consumidor. 

Versículo 26 - Debéis recogerlo durante seis días, porque el sép\mo día, que es el Sabbat, no 
encontraréis nada. Físicamente. Porque en ese día, en el Sabbat, Dios nos da el alimento 
espiritual. El Sabbat es un día increíble. 

Y podemos ver lo que sucede cuando las personas dejan de guardar el sépAmo día, el Sabbat, 
cuando las personas ya no escuchan la palabra de Dios a través del ministerio. El resultado de 
esto es la muerte espiritual. Esas personas van a morir espiritualmente. Al final ellas morirán. 

Algunos israelitas salieron a recogerlo en el sép\mo día, pero no encontraron nada... Y esto 
es rebelión. Esto es desobediencia. Las personas buscan el alimento espiritual en otra parte. 

12



Esto es como si nosotros saliéramos al mundo en busca de la verdad. ¿Cómo podemos saber la 
verdad? La verdad está en la Iglesia de Dios. 

Versículo 28 – Y el SEÑOR dijo a Moisés: “¿Hasta cuándo seguiréis desobedeciendo Mis leyes 
y mandamientos? ¿Cuánto Aempo podemos seguir en la Iglesia de Dios si no seguimos las 
instrucciones que Dios nos da? ¿Hasta cuándo Dios va a tolerar esto? 

Tened en cuenta que Yo, el SEÑOR, os he dado el Sabbat. Por eso en el sexto día os doy pan 
para dos días. El sép\mo día nadie debe salir. Permanezca cada uno en su lugar; que nadie 
salga de allí en el sép\mo día. En otras palabras, no debemos trabajar, salir a ganarnos la vida 
en el sépAmo día. Así que el pueblo descansó en el sép\mo día. La casa de Israel lo llamó 
Maná. Y era blanco como semilla de cilantro. 

Versículo 35 - Y los hijos de Israel comieron maná durante 40 años... Bueno, no sabemos 
cuánto Aempo podremos seguir recibiendo el maná espiritual en la Iglesia de Dios. No 
sabemos cuánto Aempo tenemos todavía. …hasta que entraron en la \erra habitada: maná 
comieron hasta que llegaron al término de la \erra de Canaán. Nosotros debemos seguir 
alimentándonos de la palabra de Dios hasta que entremos en la Aerra promeAda 
espiritualmente, hasta que seamos transformados. 

Siempre debemos escuchar a Dios. Si morimos y somos resucitados en los 100 años todavía 
tendremos la oportunidad de escuchar a Dios. Porque entonces todos tendrán que guardar el 
Sabbat. Como en el Milenio. Las personas se van a dar cuenta de que más les vale escuchar a 
Dios, más les vale empezar a guardar el sépAmo día, el Sabbat. Porque si ellas no hacen esto, 
¿sabe lo que les pasará? Ellas morirán. 

Y lo mismo se aplica a nosotros. Si rechazamos el sépAmo día, el Sabbat, o cualquiera de los 
Días Sagrados anuales, moriremos. Moriremos espiritualmente. Es lo mismo. 

Los Días Sagrados nos recuerdan el plan de salvación de Dios para la humanidad. El Sabbat fue 
creado para el hombre y no el hombre para el Sabbat. En el Milenio y el ÚlAmo Gran Día las 
personas podrán elegir si van a escuchar a Dios en Sus Sabbats. Ellas podrán elegir. Al igual que 
nosotros podemos elegir ahora. Y no solo escuchar, pero también tenemos que elegir si vamos 
a poner en prácAca lo que escuchamos. Podemos elegir escuchar pero también tenemos que 
elegir implementar lo que escuchamos. 

Éxodo 20:8. Después de esto Dios dio a Israel la ley escrita. Antes de eso Dios les había 
mostrado el Sabbat diciéndoles que ellos debían guardar el Sabbat, que en ese día ellos no 
podian salir a recoger el maná porque ellos no encontrarían nada. Pero algunos salieron a 
recoger maná. Y lo mismo pasa hoy en la Iglesia de Dios. Todavía hay personas que quiere algo 
diferente a lo que Dios nos da. 
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Éxodo 20:8 – Acuérdate del Sabbat y san\wcalo. Debemos guardar el Sabbat, debemos 
apartar el Sabbat. Este día es un día sagrado para nosotros porque hemos elegido apartarlo. 
Esta es nuestra elección. 
Seis días trabajarás y harás toda tu obra… Dios nos ha dado seis días para cuidar de nuestros 
asuntos. Y en el sexto día, el día de preparación, debemos prepararnos para recibir lo que Dios 
nos va a dar en el sermón del Sabbat. …pero el sép\mo día será Sabbat para el SEÑOR tu 
Dios. Dios creó el Sabbat para nosotro. Y no jugamos con ese día, no rechazamos nada de lo 
que Dios nos da en ese día. Escuchamos a Dios en ese día. 
  
A veces las personas dicen que no pueden venir a las reuniones en el Sabbat por la razón que 
sea. Pero ¿qué es más importante? Dios nos dice que lo más importante es que le escuchemos. 
Lo más importante es escuchar el sermón. Eso es lo más importante. Y podemos escuchar por 
la tarde, después que el sol se pone, o durante el día, por la mañana o por la tarde, en el 
Sabbat. Pero lo más importante es que escuchemos a Dios, es que escuchemos el sermón. Eso 
es lo más importante.  

Lo que no podemos hacer es no reservar Aempo en el Sabbat para escuchar a Dios o para leer 
la Biblia. Porque llegará el momento en que ya no podremos escuchar los sermones porque no 
habrá electricidad. Y después de dos o tres días sin electricidad la batería de los ordenadores, 
tablets y teléfonos móviles dejan de funcionar. Y la Iglesia no podrá transmiAr los sermones por 
internet. No podremos ponernos en contacto con el ministerio. Esos son los Aempos que se 
avecinan. ¿Y qué haremos en el Sabbat entonces? No vamos a poder escuchar los sermones. 
¿Qué podemos hacer? Bueno, podemos repasar las cosas que hemos apuntado, podemos leer 
la palabra de Dios. No buscando nuevas verdades pero para anclar más firmemente en nuestra 
mente las verdades que Dios nos ha dado. 

Separamos Aempo para leer la Biblia. No Aene que ser una hora y veinte minutos o una hora y 
media. Esto es solo una tradición. Los sermones duran normalmente entre una hora y veinte 
minutos y una hora y media. Esta es la tradición. Hay sermones que duran una hora. La Biblia 
dice que el apóstol Pablo hablaba durante cinco o seis horas. Esto depende del individuo, del 
entorno y de la situación. Pero llegará el momento en que no podremos comunicarnos unos 
con otros y estaremos solo nosotros y Dios. Esos son los Aempos que se avecinan. No 
podremos comunicarnos unos con otros porque no habrá electricidad. Pero en el Sabbat 
debemos parar y escuchar a Dios. 

Versículo 11 - Porque en seis días hizo el SEÑOR... Dios ya había creado el mundo. Lo que Dios 
hizo en esos seis días fue poner las cosas de vuelta en su lugar. Y entonces Dios estableció el 
sépAmo día, el Sabbat. Dios ya había creado todas las cosas y aquí Él estableció algo con un 
propósito que es de naturaleza espiritual. Dios ya había creado los cielos y la Aerra. Pero Dios 
tuvo que reorganizarlo todo debido a lo que Satanás había hecho cuando él se rebeló. ...y 
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descansó el sép\mo día. Por eso el SEÑOR bendijo el Sabbat y san\ficó es día. Dios apartó 
ese día para uso y propósito sagrados. Y esto es lo que estamos haciendo ahora. Estamos 
apartando este día para uso y propósito sagrados. Y lo que es sagrado Aene que ver con Dios. 
Sólo Dios es santo, el espíritu santo de Dios. Apartamos ese día, escuchamos lo que Dios nos 
dice y entonces elegimos ponerlo en prácAca en nuestra vida. 

1 Juan 2:3 - ¿Cómo sabemos que conocemos a Dios? Nosotros podemos decir que conocemos 
a Dios, que sabemos quién es Dios. Las personas en el mundo no saben quién es Dios, pero 
nosotros sí. ¿Por qué? Si guardamos Sus mandamientos. La intención, el espíritu de la ley. 
Examinamos conAnuamente nuestra manera de pensar, nuestro comportamiento y podemos 
decir que conocemos a Dios porque guardamos Sus mandamientos. 

Y todas esas personas en el mundo que dicen que conocen a Dios y que Aenen una relación 
con Dios están minAendo. Esto es imposible porque ellas no guardan los mandamientos de 
Dios, no obedecen el cuarto mandamiento, como acabamos de leer en Éxodo 20:8 - Acuérdate 
del Sabbat y san\wcalo. Y si una persona no hace eso ella no puede adorar a Dios porque ella 
no conoce a Dios. 

El que dice que conoce a Dios pero no guarda Sus mandamientos… Y esto significa obedecer 
Su palabra. Lo que incluye guardar el Sabbat y los Días Sagrados. …es un men\roso, y la 
verdad no está en él. Y no debemos pensar que somos mejores que los demás. Lo que pasa es 
que Dios nos ha llamado a esto y a ellos todavía no. 

Si una persona dice que conoce a Dios pero no guarda el Sabbat esa persona no puede 
escuchar lo que Dios nos dice a través del ministerio. ¿Y por qué? Esa persona no puede vivir 
en la verdad debido al egoísmo. Esa persona es menArosa. Ella engaña a sí misma. Pero ella no 
se da cuenta de esto. 

Versículo 5 - Pero en el que guarda Su palabra, en este el amor de Dios está siendo 
verdaderamente perfeccionado. Esto es un proceso. Por esto sabemos que estamos en Él. 
Estamos en él porque obedecemos Sus mandamientos. Dios habita en nosotros para que 
podamos ser parte de ELOHIM. Ese es el propósito de la existencia humana, de nuestra vida. 
Dios nos da la oportunidad de ser parte de ELOHIM. 

Éxodo 31:12. Los Sabbats de Dios son una señal para nosotros. Esta es la señal que nos 
idenAfica, la señal que nosotros tenemos y que otras personas no Aenen todavía. Y al decir 
esto es importante recordar cómo serán las cosas en el Milenio, cómo será en el comienzo y 
qué pasará. En el comienzo del Milenio las personas no sabrán mucho sobre el Sabbat pero 
para cuando el Milenio termine todos guardarán el Sabbat. Y todos los que serán resucitados 
en el ÚlAmo Gran Día tendrán que aprender sobre el Sabbat. Pero entonces las cosas serán 
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mucho más fáciles porque ellos serán resucitados en un mundo donde todos guardan el Sabbat 
y los Días Sagrados. Entonces no habrá la confusión que hay ahora. 

Nadie va a adorar a Dios en el domingo o el lunes. Las personas vivirán de acuerdo con el 
camino de vida de Dios y punto. Y los que serán resucitados tendrán que amoldarse a esto. 
Ellos tendrán que escuchar a Dios. Dios les dar Su espíritu y ellos tendrán la oportunidad de 
escuchar a Dios. Y esperemos que la mayoría vaya a escuchar a Dios.  

Pero sabemos que muchos no escucharán a Dios. Es diUcil entender esto. Pero la Biblia dice 
que los que se rebelarán contra Dios serán tantos como las arenas del mar. Es asustador que 
una persona no quiera escuchar a Dios. Y no basta con solo escuchar, por supuesto. Porque una 
cosas es escuchar y ora muy diferente es poner en prácAca lo que escuchamos. 

1 Juan 2:5 - Pero en el que guarda Su palabra, en este el amor de Dios está siendo 
verdaderamente perfeccionado. Por esto sabemos que estamos en Él. 

Éxodo 31:12 - Y dijo el SEÑOR a Moisés: Habla a los hijos de Israel y diles: Ciertamente 
guardaréis Mis Sabbats, porque esto es una señal... Nosotros sabemos lo que es una señal. 
Una señan es algo obvio que todos pueden ver. Esto es una señal. Así es como lo sabemos. …
una señal entre Mí, entre Dios, YAHWEH ELOHIM, y vosotros a través de todas vuestras 
generaciones... 

Esta es la señal por la que podemos decir que conocemos a Dios. Porque esta es la única 
manera. Una persona que no guarda el Sabbat y los Días Sagrados anuales de la manera que 
Dios nos ordena no puede conocer a Dios. Esto es imposible. Porque Dios se comunica con 
nosotros en Su Sabbat. Y para conocer a alguien tenemos que comunicarnos con esa persona y 
ella Aene que comunicarse con nosotros. Y Dios dice que Él se comunica con nosotros en Sus 
Sabbats. 

…una señal entre Mí y vosotros a través de todas vuestras generaciones... Si guardamos el 
Sabbat. …para que sepáis que Yo soy el SEÑOR, el que os san\fica. YAHWEH ELOHIM ese 
quien nos ha apartado para uso y propósito sagrados. Dios nos ha llamado y nos ha apartado 
con el propósito de que seamos parte de Su Familia. Tenemos esa oportunidad ahora. 

Versículo 14 - Así que guardaréis el Sabbat, porque es sagrado para vosotros. Todo el que 
profane el Sabbat morirá. Y esto es un mandamiento Usico, pero entendemos que esto es algo 
espiritual. Si no guardamos el Sabbat moriremos espiritualmente. Dios nos ha llamado y si nos 
negamos a escuchar a Dios en el Sabbat, si nos negamos guardar el Día de la Expiación, si nos 
negamos guardar cualquiera de los siete Días Sagrados anuales, eso nos llevará a la muerte. 
Porque el espíritu de Dios ya no fluirá en nosotros y moriremos espiritualmente. Y Dios, en Su 
misericordia, puede darnos la oportunidad para arreglar las cosas. Pero no sabemos el 
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resultado de las decisiones que muchos han tomado. Debemos guardar este día porque Dios 
nos ha apartado para este propósito, para escuchar a Él e implementar lo que Él nos dice en 
nuestra vida. 

Versículo 14 - Así que guardaréis el Sabbat, porque es sagrado para vosotros. Todo el que 
profane el Sabbat morirá. Todo el que trabaje en el Sabbat… Y esto significa hacer lo que 
queremos, saAsfacer nuestros propios deseos. …será excluido de en medio de su pueblo. Y 
para ellos esto era algo Usico, pero para nosotros esto es algo espiritual. ¿Quién es nuestro 
pueblo? Los miembros del Cuerpo de Cristo. 

Todo el que rechaza el Sabbat, que rechaza a Dios, será excluido. Y esa persona puede ser 
expulsada de la Iglesia o puede marcharse ella misma. Pero el resultado de esto es la muerte 
espiritual porque sin el espíritu santo de Dios morimos espiritualmente. Y esto significa que no 
podremos ser parte de ELOHIM. Porque una persona Aene que estar viva espiritualmente para 
poder entrar en ELOHIM. 
Versículo 15 - Seis días se trabajará, pero el sép\mo día será Sabbat de reposo consagrado al 
SEÑOR. Porque ese es el propósito de Dios para la humanidad. Cualquiera que haga algún 
trabajo en el día del sábado morirá irremisiblemente. Los hijos de Israel guardarán el Sabbat, 
celebrándolo como pacto perpetuo a través de sus generaciones. 

Versículo 17 – El Sabbat es una señal para siempre entre Mí y los hijos de Israel. El Sabbat es 
una señal para la Iglesia de Dios. Como hemos leído antes en una de las verdades, la verdadera 
Iglesia de Dios siempre ha guardado el sépAmo día, el Sabbat. Porque el Sabbat es algo de 
naturaleza espiritual. El Sabbat no es solo algo Usico. 

Porque en seis días el SEÑOR hizo los cielos y la \erra… Dios ya había creado los cielos y la 
Aerra mucho antes, pero en esos seis días Dios lo ha reestructurado todo. Y Dios hizo todo esto 
para la creación de ELOHIM. Ese es el propósito de todo lo que existe. ...hizo los cielos y la 
\erra, y en el sép\mo día descansó. 

Y las personas leen esto y piensan que Dios tuvo que descansar porque Él estaba cansado. Pero 
esto no es lo que significa esta palabra. El significado de esta palabra aquí es un senAmiento de 
saAsfacción por haber logrado algo. Dios estaba poniendo en marcha la creación de ELOHIM. 
¿Se imaginan lo emocionante que esto debe haber sido para Dios? Dios había estado 
planeando todo esto por no sabemos cuánto Aempo. Y después de poner en marcha esta fase 
de Su plan Dios descansó en el sépAmo día. Y Dios hizo esto por una razón. Porque ese era el 
comienzo de la creación de ELOHIM. ¡Que emoción! 

Y quizá Dios ha pensado: ¡Guau! Esto es muy importante porque en los siguientes 7.100 años 
podré trabajar en la creación de Mi Familia”. Y para Dios, que siempre ha exisAdo, 7.100 años 
no es nada.  
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Así que, el significado de la palabra descansar aquí es un senAmiento de saAsfacción por haber 
logrado algo, es esa emoción por haber puesto en marcha Su plan. Ahora todo estaba en 
marcha. 

Versículo 18 - Y cuando terminó de hablar con Moisés en el monte Sinaí, le dio las dos tablas 
de la ley, que eran dos tablas de piedra escritas por el dedo mismo de Dios. Entendemos que 
Moisés podía hablar directamente con Dios. Nosotros también podemos hacer esto. Dios habla 
directamente con nosotros en el sépAmo día, en el Sabbat y en los Días Sagrados anuales. Y en 
un Día Sagrado escuchamos un sermón sobre ese respecAvo Día Sagrado, pero todo Aene que 
ver con la creación de ELOHIM. De eso se trata. 

Dios nos habla en Su Sabbat. Y debemos escucharle para que nuestra mente pueda ser 
transformada. Y esa transformación solo puede tener lugar si ponemos en prácAca lo que 
escuchamos. Porque una cosas es escuchar lo que Dios nos dice pero otra cosas muy diferente 
es ponerlo en prácAca. 

Un ejemplo de esto es lo que Dios ha revelado sobre el papel de las mujeres en la Iglesia, que 
ahora las mujeres pueden predicar en la Iglesia de Dios. Podemos escuchar esas cosas pero si 
nuestra manera de pensar sobre esto no es correcta, entonces es muy diUcil cambiar nuestra 
acAtud hacia la persona en cuesAón. Tenemos que trabajar muy duro en esto. Tenemos que 
poner en prácAca lo que escuchamos. Nuestra manera de pensar Aene que cambiar. Tenemos 
que cambiar nuestra acAtud y estar en guardia en cuanto a lo que decimos para no volver a 
nuestra vieja forma de pensar. 

Por lo tanto, debemos escuchar lo que Dios nos dice y ponerlo en prácAca en nuestras vidas. Y 
lo más diUcil para nosotros seres humanos es poner en prácAca lo que escuchamos. Porque 
podemos escuchar las cosas, pero ponerlas en prácAca es algo muy diferente. 

Si una persona no escucha a Dios su manera de pensar no puede cambiar, su mente no puede 
ser transformada y esa persona no podrá ser parte de ELOHIM. Podemos pensar que 
guardamos el Sabbat y que escuchamos lo que Dios nos dice en el Sabbat, pero si no 
permiAmos que Dios nos ayude a cambiar la forma en que pensamos, no podremos ser parte 
de ELOHIM. Porque esto es una elección. Y si no ponemos en prácAca lo que Dios nos dice 
estamos eligiendo algo diferente. Escuchamos lo que Dios nos dice pero lo rechazamos. 

Romanos 12:1 - Así que, hermanos, os ruego por las misericordias de Dios, que presentéis 
vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. A 
eso Dios nos ha llamado. Debemos sacrificar a nuestro “yo”. Ese es el propósito para el que 
fuimos llamados. Dios nos ha llamado y Él nos da Su favor y Su misericordia y Él requiere de 
nosotros que seamos un sacrificio vivo. 
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Versículo 2 - Y no os amoldéis a este mundo, sino sed transformados mediante la renovación 
de vuestra mente. Y nuestra mente solo puede ser renovada por el poder del espíritu santo de 
Dios. Y Dios nos da Su espíritu. 

Dios nos ha dado 57 Verdades y solo entendemos esas verdades porque Dios nos ha llamado. 
Las personas en el mundo no saben sobre esas 57 Verdades que Dios nos ha dado. Si usted les 
habla a las personas sobre las 57 Verdades, como la verdad sobre el Sabbat, la 1ª Verdad, las 
personas rechazan esto. Porque para que una persona pueda entender la verdad Dios Aene 
que llamarla. Nosotros estamos siendo transformados. Nuestras mentes están siendo 
transformadas. ¿Cómo? Por la verdad. Por lo que Dios nos da. 

Así podréis comprobar cuál es la voluntad de Dios, buena, agradable y perfecta. Dios desea 
transformar nuestra mente. Entendemos que el sépAmo día, el Sabbat, representa un Aempo 
de descanso de los caminos de Satanás. El Día de la Expiación también representa el fin de 
Satanás. 

Apocalipsis 20. Es parte del plan de Dios permiAr que los seres humanos gobernasen a sí 
mismos durante 6.000 años. Nosotros comprendemos esto. También entendemos que pronto 
empezará el Milenio y que durante 1.000 años el gobierno de Dios va a gobernar. Josué, el 
Mesías, y los 144.000 van a gobernar este mundo. ¿Y qué implica esto? Esto implica que las 
personas tendrán la oportunidad de que su mente sea transformada. Todos los que sobrevivan 
a lo que va a suceder tendrán esta oportunidad. 

También entendemos que durante 1.000 años Satanás no podrá ejercer su influencia en esa 
mente satánica que todos tenemos. 

Apocalipsis 20:1- Vi además a un ángel que bajaba del cielo con la llave del abismo (y esto 
simboliza algo) y una gran cadena en la mano. Sujetó al dragón, la an\gua serpiente, que es 
el diablo y Satanás, y lo encadenó por 1.000 años. Y esos 1.000 anos serán un Aempo de 
descanso. Un Sabbat. Esto es lo que representa el sépAmo día, el Sabbat. Un Aempo de 
descanso. Nosotros descansamos en el Sabbat. En ese día dejamos a un lado nuestro trabajo y 
todas nuestras tareas y escuchamos a Dios. Nos tomamos el Aempo para pensar en lo que 
escuchamos y en cómo podemos implementar esto en nuestras vidas. Eso es lo que debemos 
hacer en el Sabbat. 

Satanás no podrá ejercer su influencia sobre las personas durante 1.000 años. Durante 1.100 
años en realidad. Lo arrojó al abismo, lo encerró y tapó la salida para que no engañara más a 
las naciones, hasta que se cumplieran los 1.000 años. Satanás será encerrado para que él ya 
no pueda engañar a las naciones. Porque todas las naciones del mundo están engañadas. Todo 
lo que las personas en el mundo hacen o escriben es puro engaño. Los políAcos nunca dicen lo 
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que está pasando realmente. Nunca. Ninguno de ellos admite abiertamente lo que está 
pasando. Ellos nos cuentan toda clase de historias para encubrir la verdad. Porque si las 
personas supiesen la verdad su acAtud sería muy diferente. 

Pero después de esto él deberá ser liberado, pero será por corto \empo. 

Y como podemos leer a conAnuación, Cristo y los 144.000 estarán gobernando. Entonces vi 
tronos donde se sentaron los que recibieron autoridad para juzgar. Vi también las almas de 
los que habían sido decapitados… Marginalizados por los demás en el mundo. …por causa del 
tes\monio de Josué, el Cristo, y por la palabra de Dios. Porque obedecer la verdad. No habían 
adorado a la bes\a ni a su imagen, ni se habían dejado poner su marca en la frente… Y esto 
Aene que ver con la manera de pensar de las personas sobre cosas como el culto dominical o 
adorar a Dios en espíritu y en verdad en el Sabbat. …ni en la mano. Y esto Aene que ver con las 
acciones de las personas. Y vivieron y reinaron con Cristo durante 1.000 años. Pero el resto de 
la humanidad no volvió a vivir hasta que se cumplieron los 1.000 años. 

Y entonces Juan se refiere a lo que va a pasar en el comienzo de esos 1.000 años. Esta es la 
primera resurrección. Y nosotros esperamos ansiosamente por el momento en que Cristo 
regresará con los 144.000 que serán resucitados en la primera resurrección.  
Tendremos un nuevo mundo. ¿Y qué será lo primero que a ser implementado? Solo podemos 
escuchar a Dios a través del ministerio en el Sabbat. Y Dios va a hacer esto a través de los 
144.000. Cristo y los 144.000 van a enseñar. ¿Cuándo? En el sépAmo día, en el Sabbat, y en los 
Días Sagrados de Dios. 
Entendemos que esto será lo primero a ser implementado. Las personas tendrán que dejar a 
un lado sus asuntos para escuchar a Dios. Pero ellas todavía podrán elegir. Las personas podrán 
reunirse con otros en el Sabbat y escuchar a Dios en el Sabbat, pero esto no significa que ellas 
erigirán poner en prácAca lo que escucharán. Ellas podrán rechazar lo que escucharán. Esto es 
una elección personal. 

Versículo 5 - …los demás muertos no volvieron a vivir hasta que se cumplieron los 1.000 
años. Y sabemos que ellos serán resucitados en el ÚlAmo Gran Día. Entonces todos serán 
resucitados. ¿Y para que ellos serán resucitados? Para guardar el Sabbat y guardar los Días 
Sagrados de Dios. Todos harán esto. ¡Y será muy emocionante! 

Yo a menudo pienso en cómo serán las cosas en el comienzo del Milenio. Porque no ay que 
olvidar que antes que comience el Milenio habrá mucha destruición en todo el planeta Tierra. 
No habrá comida en los supermercados. (Como los supermercados Coles y Woolworth en 
Australia). Las personas no podrán comprar leche. ¿Y qué harán las personas? Porque algo 
habrá que hacer. Las cosas serán muy diUciles. Las cosas no serán nada fáciles. Y después de 
una semana las personas empezarán a reunirse en pequeños grupos. “¿Qué sabe usted sobre 
el sépAmo día, el Sabbat” Eso es lo primero de lo que las personas hablarán. “¿Qué es esto de 
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guardar el sépAmo día, el Sabbat?” Los que ahora son miembros de la Iglesia de Dios y que 
seguirán viviendo en el Milenio y los 144.000 van a enseñar a las personas que en el sépAmo 
día, en el Sabbat, debemos escuchar a Dios. De eso se trata el Sabbat. Y entonces tenemos que 
elegir implementar en nuestra vida lo que escuchamos. Pero podemos elegir si queremos o no 
guardar el Sabbat. 

Versículo 6 - Bienaventurados y santos los que \enen parte en la primera resurrección. La 
segunda muerte no \ene poder sobre ellos… Ellos ya no pueden morir. …sino que serán 
sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con él 1.000 años.  

El Milenio será un Aempo emocionante. Estamos deseando que empiece el Milenio, porque 
entonces todos en el mundo tendrán que guardar el Sabbat. ¿Se imaginan como será cuando 
las personas se reúnan en comunión y hablen una con otros sobre lo que escuchan en el 
sermón y sobre lo que deben hacer entonces? Y las personas nos dirán: ¿Eras parte de la 
Iglesia? ¿Cómo eran las cosas entonces?” Y todo será muy emocionante. Las personas estarán 
entusiasmadas con ese nuevo gobierno. Todos sabrán que el gobierno de Dios, que Cristo y los 
144.000 estarán gobernando. 

Yo creo que la gran mayoría de las personas estarán entusiasmadas cuando les digamos que ya 
no hay políAcos. Ellas nos dirán: “¿En serio? ¡¿Ya no hay políAcos?!” “No.” Y tampoco habrá 
abogados y personas que demandan unas a otros. El mundo será un lugar muy diferente. Todo 
será totalmente diferente. 

Ahora vamos a echar un vistazo a algunos hechos muy fundamentales. Por lo general las 
personas rechazan el Sabbat, pero vamos a echar un vistazo a algunos hechos que son 
realmente innegables. Y por supuesto que no salimos por ahí diciendo esto a las personas, 
pero esos hechos son simplemente innegables. 
Vayamos a Lucas 4:16. Las personas dice que Cristo cambió el Sabbat a al culto dominical. 
Cristo guardaba el Sabbat y siguió guardando el Sabbat hasta su muerte. Y las personas dice 
que esto debe haber sido después de su muerte. Pero la verdad es que fueron las personas que 
cambiaron esto.  

Lucas 4:16 – Josué, el Cristo, fue a Nazaret, donde se había criado. Él hacia crecido en Nazaret. 
Y como era su costumbre... Esto era su costumbre. ¿Y qué es una costumbre? Una costumbre 
es algo que una persona hace normalmente. Y aquí dice que era su costumbre ir a la sinagoga 
el día Sabbat. Josué, el Cristo, guardaba el Sabbat. Esto era su costumbre, era lo que él hacía 
cada Sabbat, él iba a la sinagoga. …entró en la sinagoga y se levantó para leer las escrituras. 
Hoy en día esto es diferente porque escuchamos sermones en el Sabbat. Podemos ver que 
ciertas cosas han cambiado con el Aempo. ¿Y cómo será esto en el futuro? Tendremos que 
esperar para ver cómo serán las cosas entonces. 
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Aquí dice que Josué, el Mesías, tenía por costumbre guardar el Sabbat y que en esta ocasión él 
entró en la sinagoga y se levantó para leer las escrituras. La Biblia. Josué, el Cristo, guardada 
el Sabbat en el mismo día de la semana que los judíos guardan el Sabbat. Esto queda muy claro 
aquí. Y todos ellos estaban reunidos en la sinagoga. 

Versículo 20 - Luego enrolló el libro, se lo devolvió al ayudante y se sentó. Todos los que 
estaban en la sinagoga lo miraban detenidamente… Ellos lo miraban debido a lo que él había 
leído. Dios estaba obrando aquí. Algo estaba sucediendo. 

Los fariseos criAcaron a Josué, el Cristo, por sanar a las personas en el Sabbat. Porque para 
ellos guardar el Sabbat era solo un ritual, al Usico. No es importaba la palabra de Dios. Ellos le 
criAcaban diciendo: “¡Estás trabajando en Sabbat! Has sanado a alguien y esto implica que 
estás trabajando en Sabbat”. Y ellos usaban esto como excusa para no aceptar que Cristo era el 
Mesías. 

Josué, el Cristo, guardaba el Sabbat en el sépAmo día de la semana, como nosotros hoy. Cristo 
guardaba el Sabbat. Esto es un hecho innegable. Cristo guardaba el Sabbat. 

Vayamos a Hechos 13:42. Esto se refiere a Pablo. Cristo hay había muerto. Pablo, un apóstol de 
Dios, estaba en AnAoquía. Hechos 13:42 - Cuando salieron de la sinagoga... Aquí ellos estaban 
guardando el sépAmo día, el Sabbat. Era el sépAmo día. ...los gen\les… Que por supuesto no 
podían entrar en la sinagoga. …les rogaron que ellos les predicasen estas palabras el siguiente 
Sabbat. Lo que Pablo había dicho en la sinagoga. Porque ellos no podían entrar en la sinagoga 
ellos n habían podido oír lo que Pablo había predicado. 

Cuando se disolvió la asamblea, muchos judíos y prosélitos fieles acompañaron a Pablo y a 
Bernabé, los cuales en su conversación con ellos les instaron a perseverar en la gracia de 
Dios. El siguiente Sabbat… Pablo hizo esto en el Sabbat. …casi todos los habitantes de la 
ciudad se reunieron para oír la palabra de Dios. Aquí podemos leer que Pablo predicaba en el 
Sabbat, en el sépAmo día. Pablo era un ministro de Dios y predicaba en el Sabbat. Y las 
personas podían elegir si iban a escucharle o no. Y aquí los genAles querían escuchar lo que 
Pablo estaba predicando. 

Versículo 45 - Pero, cuando los judíos vieron a las mul\tudes, se llenaron de celos y 
contradecían con blasfemias lo que Pablo decía. Pablo estaba haciendo en el Sabbat. Y a los 
judíos esto no les gustaba lo que los genAles estaban haciendo. Había mucho odio entre los 
genAles y los judíos. Y aquí dice que ellos contradecían lo que Pablo decía. Y Pablo era un 
apóstol de Dios que estaba predicando la verdad. 

Pablo y Bernabé les contestaron valientemente: “Era necesario que os anunciáramos la 
palabra de Dios primero a vosotros. Como la rechazáis... Y esto es de lo que estamos 
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hablando hoy. Una persona puede escuchar lo que Dios dice en el Sabbat, en el sépAmo día, 
pero lo rechaza. Y esto fue lo que ellos hicieron aquí. Ellos, 
 escucharon a Pablo pero rechazaron lo que Pablo les dijo. Esto es una elección personal que 
todos tenemos.  

…y no os consideráis dignos de la vida eterna… Si rechazamos la palabra de Dios, si 
rechazamos lo que Dios nos da, estamos rechazando a Dios. Y entonces no somos dignos de 
tener la vida espiritual en ELOHIM. …ahora vamos a dirigirnos a los gen\les. Eso es lo que 
dijeron. 

Números 15:32. Hay un casAgo para los que no guardan el Sabbat. Para ellos ese casAgo era 
algo Usico, pero también hay un casAgo que es espiritual. Necesitamos entender esto a nivel 
espiritual. Pero el resultado es el mismo. También hay un casAgo espiritual. 

Números 15:32 - Estando los hijos de Israel en el desierto, hallaron a un hombre que recogía 
leña en día de Sabbat. Y Dios les había sido dicho que ellos no podían hacer esas cosas en el 
Sabbat. Los que lo encontraron recogiendo leña lo llevaron ante Moisés, Aarón y toda la 
congregación, y lo pusieron bajo guardia… Ellos hicieron esto porque no sabían que debían 
hacer con ese individuo. Dios les había dicho claramente que ellos no podían trabajar en el 
Sabbat. Y recoger leña es trabajar. Así que ellos se preguntaron: “¿Qué hacemos con ese 
individuo ahora?” Bueno, ellos lo pusieron bajo vigilancia. …porque no estaba claro qué se 
debía hacer con él.  

Entonces el SEÑOR le dijo a Moisés: “Ese hombre debe morir. Hoy en día si decimos a las 
personas que si ellas no guardan el Sabbat, si ellas trabajan en el Sabbat ellas deben morir, 
todos pensarían que estamos loco. No podemos decir esto hoy en día. Pero aquí Dios dice 
claramente a Su pueblo que esto es lo que pasa con alguien que se niega a guardar el Sabbat, 
con alguien que trabaja en el Sabbat. ¿Qué pasa si una persona en la Iglesia de Dios se niega a 
guardar el Sabbat? Esa persona deber ser expulsada de la Iglesia de Dios. Y esto es lo mismo 
que morir espiritualmente. El resultado es el mismo resultado. Para los hijos de Israel en ese 
entonces ese casAgo era al nivel Usico, pero para nosotros el casAgo es espiritual. La muerte 
espiritual. Y esto depende de la elección de las personas. 

Y ese ejemplo es para nosotros hoy. Ese individuo debía morir. Así que la comunidad lo llevó 
fuera del campamento y lo apedreó hasta matarlo, tal como el SEÑOR se lo ordenó a Moisés. 
La muerte Usica, pero tenemos que entender lo que esto significa a nivel espiritual. ¿Qué 
sucede si una persona rechaza el Sabbat? Ella morirá. 
Debemos guardar el Sabbat semanal y los Sabbats anuales, debemos apartarlos para uso y 
propósito sagrados. Esto es lo que Dios nos ordena. Y esto es lo que estamos haciendo aquí 
hoy. 
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Dios nos dice que debemos sanAficar Sus Sabbats. Y esto significa que debemos apartar Sus 
Sabbat porque esos días son para uso sagrado. Porque es en los Sabbats de Dios que nosotros 
podemos crecer para poder entrar en ELOHIM. 

Debemos apartar los Sabbats de Dios para enfocarnos más en Dios durante esos días. 
Debemos reunirnos con otros en lo que Dios describe como santas convocaciones. Esas 
reuniones son sagradas. Porque entonces el pueblo de Dios se reúne con el propósito de tener 
comunión y escuchar a Dios. Y entonces debemos implementar lo que escuchamos en nuestra 
vida. 

Debemos apartar los Sabbats de Dios y escuchar lo que los ministros de Dios nos enseñan en 
estos días. Entonces las familias y los amigos pueden pasar más Aempo juntos con otros que 
también han apartado estos días. Dios nos ha sanAficado, nos ha apartado para uso y propósito 
sagrados. Y demostramos esto guardando Sus Sabbats. 

El Sabbat fue hecho para el hombre. Y para mí esto Aene mucho más significado ahora. Dios 
creó el Sabbat para mi beneficio. Dios descansó para mi beneficio, para que yo pudiera tener la 
oportunidad de ser parte de Su Familia. Dios creó el Sabbat para que yo escuche lo que Él me 
dice en ese día, para que yo piense en esto y haga los cambios que Él me ha aconsejado en mi 
vida. Pero la elección es mía. Yo puedo rechazar lo que escucho en el Sabbat. Yo escucho lo que 
Dios me dice pero puedo rechazarlo. Esto ha sucedido a muchos. 

El sépAmo día, el Sabbat, fue creado con un propósito Usico y espiritual. Guardar el los Sabbats 
de Dios es una señal de nuestra relación con Dios. Al guardar el Sabbat estamos demostrando 
que tenemos una relación con Dios. La consecuencia de no guardar el sépAmo día, el Sabbat, o 
los Días Sagrados anuales es la muerte espiritual. Si no escuchamos a Dios en Sus Sabbats 
somos realmente necios. 

Dios es nuestro Creador. Él sabe cómo debemos vivir. Nosotros aún estamos aprendiendo 
como debemos vivir, y tenemos la oportunidad de crecer. Dios sabe lo que hace con nosotros 
individualmente. ¿Y que nosotros no le escuchemos? Eso es increíble. ¿No escuchar? ¿Qué 
pasa cuando un niño no escucha a su padre? Hay que corregir a ese niño. ¿Por qué? Para el 
bien del niño. Y lo mismo pasa con nosotros. ¿Por qué Dios nos corrige en la Iglesia, a través 
del ministerio? Poque él nos ama. Dios corrige porque Él nos ama. Al contrario de nosotros, los 
seres humanos, que raramente corregimos a alguien porque le amamos. Generalmente 
corregimos a alguien porque lo que esa persona hace nos incomoda. Corregimos a alguien por 
egoísmo muchas veces. Pero si no queremos escuchar a Dios seremos corregidos hasta que 
empecemos a escuchar. Hasta que pensemos: “Creo que será mejor que yo escuche a Dios”. 

En Sus Sabbats Dios derrama Su espíritu santo para que podamos escuchar lo que Él Aene para 
nosotros. Sólo podemos escuchar a Dios si tenemos el espíritu santo de Dios. El sermón no 
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Aene ningún senAdo para la mayoría delas personas. Solo cuando Dios llama a una persona esa 
persona puede entender la importancia del Sabbat. Y lo más importante en el Sabbat es que 
escuchemos a Dios. 

El Sabbat fue hecho para el bien de los seres humanos y para nuestro beneficio espiritual. Solo 
si guardamos el Sabbat podemos ser parte de ELOHIM. Los Sabbats de Dios, el Sabbat semanal 
y los Sabbats anuales, son una señal que idenAfica el pueblo de Dios. Porque el pueblo de Dios 
abe sobre Sus Sabbats y guarda Sus Sabbats en espíritu y en verdad, como Dios ordena. 

Ezequiel 20:20. Dios nos da instrucciones sobre Sus Sabbats y Sus Días Sagrados. Ezequiel 
20:20 - San\fiquen… Y sanAficar significa apartar para uso sagrado. San\fiquen Mis Sabbats, y 
serán una señal entre mí y ustedes, para que se sepa que yo soy el SEÑOR su Dios. Si una 
persona no guarda el Sabbat y los Días Sagrados anuales - todos los siete - ella no puede 
conocer a Dios. Esto es imposible porque esto significa que esa persona no está escuchando lo 
que Dios está diciendo. 

Dios nos ordena guardar Sus Sabbats. En ese día debemos escuchar a Dios e implementar lo 
que Él nos dice en nuestra vida. Solo así podremos nacer como hijos de Dios. Tenemos que 
implementar lo que escuchamos. Porque podemos escuchar lo que Dios nos dice, pero el gran 
reto es poner en prácAca lo que escuchamos. Esa es la respuesta a todo en nuestra vida: 
implementar lo que escuchamos.
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